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東京登別げんきかい
設立２０周年を迎えて

昨年の１１月８日土、『東京登別げんきかい』は設立２０周年
総会・懇親会を、過去最高の１３０人が参加し、盛大に開催す
ることができました。
小笠原新市長からいただいたご挨拶の若さ溢れるまちづく
りの決意に期待が持てました。
また、新市長を支える地元の若手経済人が多数参加され、
新しい時代の到来に頼もしさを感じさせてくれました。
今回２０周年を記念して、故郷への記念植樹と記念誌の発行
を行いましたが、記念誌の編集打ち合わせをしながら、ここ
まで会が続いて来たのは、役員の故郷登別への熱い思い、東
洋一の登別温泉の誇りがあったからだと思いました。
これからは、『東京登別げんきかい』にそれぞれの分野で
活躍している若手の会員を増やして、地元登別市の若手リー
ダーとの交流を深めることを目的に付け加えたいものです。
現在のげんきかい会員は約５００名です。
いろいろな思いや夢や志を持って上京した先輩・同僚・後
輩が、一年に一、二度、旧交を温め合い、「げんきかーい？」
と励まし合えるのは素晴らしいことだと思っています。

東京登別げんきかい
会長 竹村勝彦さん
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登別市は昨年８月に、全道で二番目に若く、バイタリティ
に溢れ、迅速な行動を信条とする小笠原市長が就任され、新
たな歩みがスタートをしました。
時を同じくして、札幌のぼりべつ会も設立以来、初めて役
員改選が行われ、新たな布陣がスタートしました。
時代の変革スピードは、予想以上に早く、『良き伝統と慣
習は守りつつ、幅広い視野と新たな視点での行動』が求めら
れています。
札幌のぼりべつ会も１２年を経て、会員も会社を引退する方
が増えてきており、休眠会員に対して出席を促すことと、若
手、女性会員の加入促進が課題となっています。
また、先輩団体である『東京登別げんきかい』との交流を
含めた『札幌～登別～東京』のトライアングル・ネットワー
クのパイプを太く、たくましくすることも必要です。
そこで『会員相互が楽しみながらふるさとを応援する』た
めに、少しでも魅力のある企画と運営を、これから新役員と
ともに相談し、計画してまいりたいと考えております。
新役員の一覧は市のホームページに掲載されておりますの
で、ご参照下さい。ホームページアドレス（http://www.city.
noboribetsu.lg.jp/plan/s-genki/sapporotte.htm）

札幌のぼりべつ会も
がんばっています。

札幌のぼりべつ会
会長 宮髙憲一さん

○登別市のふるさと会についての問い
合わせ
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『東京登別げんきかい』と『札幌の
ぼりべつ会』にはさまざまな職種や年
齢層の方が参加し、『ふるさと』の良
さや未来について語り合うとともに、
『ふるさと』である登別市を応援して
います。

『ふるさと』は離れていても、心の
よりどころとなる特別な存在ではない
でしょうか。

また、『ふるさと』が活力あるまち
になるため、遠くに住む人と地元に住
む人が一体となって、まちづくりを進
めることが大切なのではないでしょう
か。

○『東京登別げんきかい』『札幌のぼ
りべつ会』では、会員を募集してい
ます。
皆さんのご家族やお知り合いの方が
東京圏もしくは札幌圏にいらっしゃい
ましたら、ぜひご紹介ください。
また、市のホームページにも両会の
情報が掲載されていますのでご覧下さ
い。なお、札幌のぼりべつ会では年会
費として、個人２千円、企業１万円を
いただいております。
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